Wiesbadener Sternschnuppenmarkt erkundet

Am 2. Adventswochenende erkundeten die Mitglieder des OV Mendig/Kruft den Weihnachtsmarkt der hessischen Landeshauptstadt in Wiesbaden.

Bei regnerischem Wetter startete die Gruppe ihre Reise.

Zuerst fuhr man zum Mittagessen ins Forsthaus Rheinblick, Frauensteiner Str. 117, Wiesbaden.

Das Essen war frisch und sehr lecker. Von dort aus ging`s dann nach Wiesbaden, zum Glück dann ohne Regen.

Hier besuchte die Truppe zuerst das Kurhaus mit einem ganz besonderen Christbaum: 2000 frische, rote Weihnachtssterne bilden den 8m hohen Turm.

Von dort aus ging es dann zum Weihnachtsmarkt, vorbei an der weltgrößten Kuckucksuhr. Dort ist passenderweise ein Souvenirgeschäft untergebracht.

Auf dem Weihnachtsmarkt angekommen, erlebte man die ganzen Stände in den nassauischen Farben Gold und Blau, sowie die Lilien aus dem Stadtwappen an den Bäumen und Straßenlaternen, die dann bei einsetzender Dämmerung so richtig zum Vorschein kamen.

Es wurde für Jeden etwas geboten: Naschereien, Glühwein, kleine und große Weihnachtsmitbringsel – also alles was man sich erträumte.

Zufrieden sanken Alle am Abend in die Sitze des Reisebusses, der Alle wohlbehalten wieder nach Hause brachte.

Es waren sich Alle einig – dies war ein schöner Tag mit vielen schönen Eindrücken.

Und zum Ende:

Wir vom Vorstand wünschen allen unseren Mitgliedern, sowie deren Angehörigen Ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen Guten Rutsch in 2025 Auf das wir uns im nächsten Jahr wieder auf Reisen begeben können.